
【大和ロータリークラブ活動方針： つながろう やさしい未来のために】
例会場 / 北京飯店 ４Ｆ ： 会 長 / 森川 良三 幹 事 / 細川康治

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分 ： 会長エレクト / 松川 健治 副幹事 / 宮東 悠

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ： 事務局 e-mail / jimukyoku@yamato-rc.org

司 会 ／ 武田 茂 会員
斉 唱 ／ 「奉仕の理想」
Ｓ．Ｌ ／ 山田 己智恵 会員
ゲスト・ビジター／ RI2780地区 2022-23年度ガバナー 佐藤祐一郎様

（津久井中央RC）
大和田園RC 会長 樋田修様

★会長の時間★ 森川 良三 会長

★幹事報告★ 細川 康治 幹事
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第2857回 2024年4月16日(火) 夜間例会

【報告】
・4月23日（火）例会終了後、期前理事会を開催します。

【ポスティング】
・次第
・週報

【回覧】
なし

台北七星ロータリークラブの37周年に行って参りました。

行く前は、お金も掛かるし、時間も取られるし、お酒も飲めな
いのに宴会に出席しなければならないので、嫌で嫌で仕方あり
ませんでした。

ただ、台北に訪れた大和ロータリアンは、帰った後で、どうだ
ったかと聞かれると、おそらく、こう答えるでしょう。「やっ
ぱり、行って良かった」・・・。

今日は、佐藤PGが来ました。毎年変わる多くのガバナーの中
でも佐藤PGと大谷PGは、私は、好きです。



委員会報告

卓話 「ロータリーのLegacy」

RI2780地区 2022-23年度ガバナー 佐藤祐一郎様 （津久井中央RC）

本日はお招きを頂きありがとうございます。森

川会長はじめ皆様に感謝申し上げます。

本年度地区内では15クラブ位にお邪魔いたしま

したが、なぜか懇親会付の夜間例会ばかりで、本

日もなぜか夜間でございます。

良く私をご理解頂いているようで、まことにあ

りがたい事でございます。どうぞ宜しくお願い申

し上げます。

昨年度は、大和クラブの皆様には多分最多と思

われるクラブ訪問、あらゆる地区行事や全てのグ

ループのIMに参加して大活躍をいただいた冨岡ガ

バナー補佐を支えて頂き、地区委員会では幹事を

務めながらの相原職業奉仕委員、グループ幹事兼

任の松川さんと、お忙しい中ご協力を頂いた本田

米山奨学委員、親睦という分野でご尽力いただい

た細川クラブ管理運営委員、それぞれご大変印象

的なご活躍を頂きました。

本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さらに吉岡会長には良く私の思いをご理解頂き、例会では必ずロータリーの話をなさっていたと伺いま

した。大変なご努力であったことと思います。ロータリーに関してわからない事がありましたら、これか

らは吉岡会長に伺いますので、宜しくお願いいたします。

皆様のおかげで、地区もクラブも委員会も、一体となって一年間を乗り切ることが出来ました

遅ればせではありますが、この場で心から御礼を申しあげます。

さて卓話ですが、タレントの髙田純次さんが言って

いるようですが、「人間年をとったら自慢話、昔話、

説教はしないように心がけるべき」

さらに昔の名人と言われた落語家の師匠は「内輪ネ

タ、下ネタ、さらに人をくさすネタでの笑いは、笑わ

せているのではなく、笑われているのだ」と弟子を戒

めたそうです。

私もそうしたいと思っているので、決して自慢では

ありませんが、少し昨年度の第2780地区のお話をい

たします。

続きは別冊「ロータリーのLegacy」をご覧ください

20240416_takuwa.pdf
https://drive.google.com/drive/folders/1ckMlgLluqxD_YfFR1Z-Hk4SURGINlQ50


委員会報告

本日のソングリーダー
山田己智恵会員ロータリーソング斉唱

乾杯！ 宮東悠会員

大和田園RC会長樋田修様
いらっしゃいませ 松川健治会長エレクト・中締め



例会日 会員数 回 出席 出席％ 欠席 欠席者名

4月 9日 35(5) 前々回 19 57.58 14 中戸川、石髙、戸張、三浦、田辺、石井、川本、
原田、植松、引田、丸茂、桑原、鳥飼、小南

4月 16日 35(5) 前回 18 58.06 13 中戸川、引田、本田、川本、河野、桑原、小南、
丸茂、田辺、谷田、戸張、鳥飼、植松

4月 23日 35(5) 本日

今
後
の
情
報

日付 時間 回数 プログラム

4月30日（火） - - 取止め例会（祝日週）

5月 7日（火） 12：30 2859 卓話、定例理事会

5月14日（火） 12：30 2860 家族例会

本日 ¥12,000 累計 ¥330,000スマイルBOX

佐藤祐一郎PG（津久井中央RC）：本日はお招きを頂き、ありがとうございます。
昨年度は大変お世話になりました。宜しくお願い申し上げます。

樋田修様（大和田園RC）：本日は、尊敬する佐藤PGがお話し頂けると言う事で、
お邪魔させて頂きました。宜しくお願い致します。

森川良三会長：佐藤PG、樋田会長！！ いらっしゃいませ。
マイクの前でご自由にご歓談ください。

細川康治幹事：佐藤パストガバナー、お久しぶりです。卓話楽しみにしています。
大和田園の樋田会長、ようこそいらっしゃいました。
本日はよろしくお願いいたします。

冨岡弘文会員：佐藤パストガバナー、本日はありがとうございます！

松川健治会長エレクト：佐藤パストガバナーようこそ！！

武田茂会員：今日も1日楽しく過ごせますように！！

増正之会員：引地川沿い桜情報、今日の風でも未だ桜の花も葉桜になりつつあります。

眞鍋藤正会員：先週の訪台時には同行の皆様に大変お世話になりました。厚く御礼申し上げます。
お蔭様で、日台両クラブの参加者中の最年長者として格別の厚遇を賜りました！！
例年通りの連日連夜の大歓迎会、今週からダイエットに励みます！！
台湾良いとこ一度は行こうよ♪ ♪ ♪

委 員 会 報 告

次年度クラブ奉仕委員長 冨岡弘文会員

19日（金）午後6時から北京飯店2階で行う、
次年度クラブ奉仕委員会ですが、委員以外の
方の参加も歓迎します。よろしくお願いします。

スマイル委員
増正之会員
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